



SYMPOSIUM INTERNATIONAL “LE BRÉSIL EN HAÏTI, UN CAS DE SUCCÈS”

2004–2017

PRÉSENTATION DE L'ÉVÈNEMENT

Le Brésil a commencé sa participation dans la Mission des Nations unies pour la Stabilisation à Haïti (MINUSTAH) il y a treize ans. Des milliers de Brésiliens, Civil, militaire et policiers, se sont investis dans ce qui était la participation la plus grande et la plus longue du pays dans une mission extérieure de maintien de la paix.

Des souvenirs innombrables, bons et mauvais, sont présents chez les haïtiens et dans les institutions de ce pays des Caraïbes que, d'une certaine façon, ils avaient pour mission de soutenir dans la reconstruction de son identité afin de permettre qu'il puisse aujourd'hui agir avec la plus grande autonomie.

La participation brésilienne dans la mission était excitante. “Cette déclaration, reçue avec fierté par nous tous, a en vérité été employée par l'Organisation des Nations unies et reflète bien au final, l'esprit de solidarité et la haute performance des Brésiliens qui ont écrit cette histoire.

Puissions nous nous souvenir de cette journée et apprécier les résultats de cette brillante aventure brésilienne.

SYMPOSIUM INTERNATIONAL
“LE BRÉSIL EN HAÏTI,
UN CAS DE SUCCÈS”

18 et 19
octobre 2017

Comando Militar do Planalto
Setor Militar Urbano
Brasília/DF - Brasil

Public cible

- les membres du Ministère de Relations Extérieures et autres acteurs politiques et diplomatiques;
- les membres des Forces Armées et Auxiliaires;
- les agences des Nations unies;
- les médias (national et international);
- le milieu Académique, chercheurs et experts en opérations de paix; et
- les civils intéressés par le sujet.

Objectifs

Du fait de la richesse de cette période, il n'est pas suffisant d'assimiler tactiquement les expériences isolées de chaque contingent brésilien. Le Centre Interarmées des Opérations de Paix du Brésil, avec le Simposium “le Brésil en Haïti, un Cas de Succès”, cherche à consacrer cette grande phase de connaissance et d'innovations en rassemblant des acteurs importants de cette mission pour partager avec eux leurs expériences qui construira une vision holistique et synergique sur la participation brésilienne.

Nous avons eu l'intention d'identifier la valorisation individuelle et institutionnelle des acteurs pendant la période, en prenant comme base les objectifs planifiés, tant par les Nations unies que les acteurs nationaux, en essayant d'approfondir certains aspects en particulier, qui sont:

1. stratégies institutionnelles et son application opérationnelle et tactique;
2. les périodes d'actions et les différents contextes de travail sur le terrain;
3. défis et occasions, individuelles et institutionnelles;
4. leçons apprises;
5. reconnaissance des communautés locale, nationale et internationale.

Méthodologie

L'événement sera du type “symposium”. Nous stimulerons le débat par un temps réservé aux questions à l'issue de chaque intervention. Il se déroulera pendant deux jours, avec la prévision de quatre conférences par jour.

Carlos Augusto RAMIRES Teixeira - Cel
Comandante do Centro Conjunto de Operações de Paz do Brasil
(Centro Sergio Vieira de Mello)

